

Une journée à SELINGENSTADT



Une ballade

Aujourd'hui nous sommes allés chercher les vélos,
car nous nous rendions à Selingenstadt.



Le voyage dura trois heures en vélo, soit 40 km.



Nous avons longé le Main, c'est le fleuve qui traverse Francfort.



Une fois arrivé sur place nous avons visité le
jardin du monastère.



Puis M Schlotter nous a payé une
glace.



Les glaces étaient très bonnes,
seulement certains n'ont pas su
l'apprécier.



Compte rendu

- C'était une belle journée, les glaces étaient très bonnes, beaucoup en ont acheté une autre.



- Le retour sur l'auberge de jeunesse s'est effectué en train.



- Le voyage n'était pas fatiguant, et le soleil était présent tout le long du voyage.

